

Collectif
Le 19 NOVEMBRE 2015

Cadavre exquis : Mère avec deux enfants



Deux enfants bientôt trois ?

Si je souris, c'est que j'attends un nouvel enfant.

Projet de « PUB » pour la ligne anti avortement aux Etats Unis.

Une journée au parc,, il fait beau, les filles sont ravies. C'est une maman comblée.

Quelle chance, elle a deux filles. J'ai horreur des garçons.

J'ai bien plus de responsabilité avec ma poussette.

Charmante photo d'une jeune femme entourée de ses deux petits.

Ce n'est pas beau ça ! Une dans les bras et une autre toute mignonne a côté.

Trop beau, trop cliché.

Combien de générations représentées ?

Quel beau trio ! Même les nounous ont droit à la photo.

Que voilà une jolie famille. Ils sont blonds et bien français.